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_REQUER INFORMAÇOES SOBRE SERVIÇOS DE
ODONTOLOGIA NA "usos DO QUINTINO II" DE
RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre a
saúde de Ribeirão Preto.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Chegou até este vereador por meio de moradores, funcionários e prestadores de
serviços da Unidade Básica Distrital de Saúde da região norte UBDS Quintino II, a
demanda de que a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto está retirando O serviço
de odontologia da referida unidade de Saúde. Portanto gostaríamos de saber por
qual motivo?

2. A prefeitura entende que a falta deste serviço NÃO trará prejuízos a população
daquela região?

3. Qual a quantidade de atendimentos de odontologia que era prestada nesta
unidade de saúde?

4. Quais os horários que a unidade de saúde disponibilizava de atendimentos de
odontologia?

5. Quantos profissionais de odontologia integravam O quadro da unidade de saúde?
6. Para onde serão transferidos estes profissionais?

Sala das sessões ”oe ab I de 2018.
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